



### 10 Jahre TSV Tauchsport – Das muss gefeiert werden!

„Taucher sind gesellige Leute,“ stand im Ausbildungshandbuch vor langer Zeit. Doch diese Weisheit wird in „unserer“ Tauchabteilung wirklich praktiziert, man könnte sogar sagen „gelebt“.

Seit zehn Jahren gibt es die Tauchsport-Abteilung im TSV. Grund genug um dieses Jubiläum kräftig zu feiern.

Ein 3-Tages-Fest sollte es werden. Dem Anlass würdig und entsprechend. Vom 25. bis 27. Juli fanden die Jubiläums-Feierlichkeiten auf einem Gelände neben dem Open-Air-Platz in Unterempfenbach statt.

Am Freitag spielte die Band „Blacks Company“ und präsentierte über rund drei Stunden hinweg das Beste, was das Rock-Genre in den 70er und 80er Jahren zu bieten hatte. Es war eine wirklich beeindruckende Vorstellung und allen Besuchern gefielen die rockigen Klänge.

Um den Musikern einen optimalen Platz zu bieten, wurde extra eine wirklich ansehnliche Bühne aus Gerüstteilen aufgebaut, welche von unserem Mitglied Adolf Holzmaier zur Verfügung gestellt wurde.

Diese Bühne war so „professionell“, dass bereits Anfragen auf uns zu kamen, ob man diese auch mieten könnte. Und auch die Musiker waren hellauf begeistert von der Location und dem zur Verfügung stehenden Equipment.

